

Ven en Slim disposición para llegar a acuerdo sobre L12

AMLO celebra que el empresario no busque pleitos legales o pedir recursos al gobierno federal

EDUARDO HERNÁNDEZ, ALBERTO MORALES Y PEDRO VILLA Y CAÑA
—metropoli@eluniversal.com.mx

El empresario Carlos Slim tiene la voluntad para participar en la reabilitación de la Línea 12 del Metro sin "ir a pleitos legales" o solicitar recursos al gobierno federal, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El Mandatario federal destacó que en la reunión del martes previó un ánimo "conciliador", en el que se busca solucionar y echar a andar lo más pronto posible la Línea Dorada, que colapsó el pasado 3 de mayo.

Al respecto, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que el presidente López Obrador será quien dé a conocer los acuerdos y avances con el grupo Carso, que en breve se reunirá con el Comité Técnico de la Línea 12 para afinar todos los detalles relacionados con las obras a realizar.

| METRÓPOLI | A16

EL DATO



De acuerdo con el peritaje, el tramo construido por Grupo Carso presentaba fallas.

ESPECTÁCULO

DIVERSIDAD EN LA TV

El libro de George M. Johnson se convertirá en una serie, donde abordará su niñez y adolescencia como queer. | A24 |



Las ciudades dentro de la CDMX

Más allá de la división clásica, arquitectos afirman que hay diferencias marcadas por la falta de infraestructura, transporte, agua y educación. | A26 |

TOKIO 2020

México tendrá dos abanderados en los Olímpicos



Designan a la golfista Gabriela López y al clavador Rommel Pacheco como los encargados de encabezar a la delegación tricolor en la inauguración. | B2 |



IMAGEN DEL DÍA

INICIA PROPAGANDA PARA CONSULTA



Toluca, Méx.— Morena llamó a la ciudadanía a participar en la consulta para decidir si se enjuicia a expresidentes de México, la cual se llevará a cabo el 1 de agosto. Desde ayer quedó instalada la mesa informativa itinerante que recorrerá el Valle de Toluca, con el objetivo de que el día del ejercicio se recaben los 2 millones de firmas necesarias.

"Espionaje a periodistas es para amedrentarlos"

Comunicadores y activistas consideran grave que se use esta medida; el gobierno no espía ni a la prensa ni a la oposición, dice vocero presidencial

HORACIO JIMÉNEZ, MANUEL ESPINO, ANTONIO LÓPEZ Y DIANA LASTIRI
—nacion@eluniversal.com.mx

Periodistas, columnistas y defensores de derechos humanos advirtieron que las acciones de espionaje desde áreas de seguridad civil y militar del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador contra comunicadores críticos a la 4T buscan mermar su trabajo, presionarlos, amedrentarlos e intimidarlos. Consideraron que al igual que el gobierno federal ha utilizado a las instituciones del Estado contra políticos, ahora lo hace contra los informadores. El columnista Javier Tejado

Dondé denunció que el subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía, ordenó espionar a columnistas; el periodista Raymundo Riva Palacio informó que desde Palacio Nacional se solicitó al Centro Nacional de Inteligencia investigar a Carlos Lore, Héctor de Mauléon, Mario Maldonado y Salvador García Soto. El vocero de la Presidencia, Jesús Ramírez, rechazó que se realice este espionaje.

En un informe, el Instituto Reuters señala que los medios de comunicación en México afrontan los frecuentes ataques de un Presidente "populista" que los acusa de una cobertura injusta y de corrupción. | NACIÓN | A8



SALVADOR GARCÍA SOTO
Columnista de EL UNIVERSAL

"Más que mermar el trabajo periodístico, busca un amedrentamiento. Están tratando de asustar, intimidar"

UNA PRÁCTICA USADA DESDE GOBIERNOS DEL PRI

El espionaje a periodistas no es nuevo. En los gobiernos del PRI y del PAN, el seguimiento de cuerpas de inteligencia a las actividades de comunicadores fue algo cotidiano, de acuerdo con documentos oficiales. | NACIÓN | A9

ALERTA MUNDIAL COVID-19 14 MESES
2,487,747 CASOS CONFIRMADOS
231,847 MUERTOS

Tabasco, en tercera ola de Covid-19

Contagios diarios pasan de 100 en mayo a 393 casos registrados ayer

LEOBARDO PÉREZ
Corresponsal
—estados@eluniversal.com.mx

Villahermosa, Tab.— Tabasco registra un repunte de casos activos de Covid-19, con 2 mil 512 pacientes y un mayor contagio entre los menores de 50 años. Mientras en mayo había 100 casos diarios, ayer la cifra fue de 393.

Las autoridades señalan que las campañas electorales y el relajamiento de medidas sanitarias llevan a la entidad a una tercera ola.

"Claro que estamos por la tercer ola y no falta nada para que rebasemos la segunda ola. La situación está difícil", reconoció la secretaria de Salud estatal, Silvia Roldán. | ESTADOS | A12



OPINIÓN

- NACIÓN
- A2 Salvador García Soto
- A2 Héctor de Mauléon
- A2 Carlos Lore de Mola
- A6 Malle Azuela
- A6 Luis Cárdenas
- A10 Daniel Cabeza de Vaca
- A10 Enrique Márquez
- ATI Alfonso Zarate
- ATI Enrique Berruga
- ATI Lourdes Morales Canales



JESÚS REYES HERÓLES G.G.

"¿Cómo se puede siquiera hablar de aumentar el bienestar, cuando el crimen organizado mantiene a miles de mexicanos en el terror?" | A10 |

\$20.67
DÓLAR AL MENUEDO

Año 104,
Número
37838
CDMX,
36 págs.



"QUE NOS DEJEN TRABAJAR; NO SOMOS ESTORBOS"

Adultos mayores que se desempeñan como empacadores se manifestaron ayer frente al Palacio Nacional, para pedir al Presidente que intervenga y Walmart los deje regresar. Al ritmo de La plega demostraron que aún tienen fuerza y vitalidad. Algunas cadenas de auto-servicio condicionan el regreso a que estén vacunados y que el semáforo sea verde. | A4 |

Altos precios de gasolinas pegan a la recuperación

La demanda de combustibles Magna y Premium durante los primeros cinco meses de este año está debajo del periodo pre-pandemia. | CARTERA | A21